
& Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

SENHOR PRESIDENTE

REQUER PROVIDENCIAS DA
. .lT ”RA MINIFII'VAL PARA CULE'IA DE

PODA DE GALIIOS DE ARVORE

CONSIDERANDO que mas procurados Deia Sr Joei Bahsla, que sohmiou pmvidênmas
da Pveíeiima Municipai para a ameia de pºde de galhos de arvores
situadas na Rua Joaquim Leonardo, 310 no ham!) PlanaiID Verde,

CONSIDERANDO que os galhos uhsiruem a via pubhca E podem sem! de sunga para
animais Demnhenios

REQUEREMOS na (arma vegimemal me Danann :; Poder Executivo, pau que avaiie a
caso & adote as medmas "Bºªssanas Apús seja dado retoma a esla
Casa de Leis

SALA DAS sessões, 17 DE DEZEMBRO DE 2019

Gláucia Berenice
Vereadora
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